Boletín de Prensa



UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE **RÍO NEGRO**

#866 / 15 de junio 2024

Fray Bentos

Se presentó el Estudio Económico Territorial del departamento de Río Negro



La instancia se cumplió en la sala "Dr. Guillermo Ruggia" del palacio municipal.

La actividad, contó con la presencia del Intendente, Dr. Omar Lafluf; la Directora de Desarrollo, Gabriela Gilardoni; la Presidente de la Agencia Nacional de Desarrollo, Carmen Sánchez; los diputados Sylvia Ibarguren y Gonzalo Onetto; el presidente de la Junta Departamental, Daniel Villalba; el coordinador general del PDGS – OPP, Arq. Guillermo Bordoli; representantes de empresas, instituciones y organizaciones.



El trabajo estuvo a cargo de Espacio 25, el cual desarrolló una consultoría que permitió actualizar los datos existentes en Río Negro, dado que los últimos, correspondían al año 2010.

Ahora, con toda la información obtenida, se podrá definir una estrategia de crecimiento del departamento, al detectarse, específicamente, los principales problemas y las virtudes, siendo estas últimas, la de mayor valor en los últimos 14 años, con apoyos hacia el sector empresarial e incentivándose la formación y capacitación.

El titular de Espacio 25, Ernesto Bonetti, expuso los resultados del estudio llevado a cabo, revelándose que, el departamento de Río Negro, se encuentra mejor que en 2010.

Esto es consecuencia de haberse superado muchas de las restricciones que eran limitantes en aquel entonces, entre ellas, la infraestructura de rutas, caminos y carreteras; educativo terciario, actualmente Fray Bentos cuenta con la Universidad Tecnológica, el Instituto de Alta Especialización de la UTU, la Casa de la Universidad de la República, entre otros.

Sin embargo, el desempleo es el obstáculo más notorio, siendo estructural, partiendo desde el año 1979, cuando da cierre definitivo el frigorífico Fray Bentos; desde esa fecha, hasta ahora, se han atravesado períodos con hasta un 25% de desocupación.

A nivel de la salud, el incremento de policlínicas y la diversificación de los servicios, han elevado la calidad de la atención, llegando a un 98%; el restante 2%, desconoce que también tienen acceso asegurado a través del Sistema Nacional Integrado de Salud.

Una de las conclusiones de esta investigación, arroja que, las empresas, pueden y deben asumir más riesgos e incluso, llegar a asociarse; promover el autoempleo y el emprendedurismo.



Fray Bentos

Se presentó ante la Junta Departamental la Rendición de Cuentas



Fue entregado el Balance de Ejecución Presupuestal, Inventario y Anexo, correspondiente al año 2023.

El Director General de Hacienda, Cr. Ángel Nocerino, junto con la encargada del Departamento de Contabilidad y Costos, Jesica Cruz, trasladaron el documento que ahora quedó a estudio del cuerpo legislativo. En la oportunidad, fueron recibidos por el presidente de la corporación, Daniel Villalba y por la secretaria, Laura Vittori.

La Rendición de Cuentas, ejercicio 2023, también se envió al Tribunal de Cuentas de la República.



Fray Bentos.

Se firmó un nuevo convenio de "Rehabilitación Urbana"



Esta vez, una familia de Fray Bentos accedió a este programa que promueve la Intendencia de Río Negro.

En sala "Dr. Guillermo Ruggia" del palacio municipal, el Intendente, Dr. Omar Lafluf, junto a la Directora General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila y a la Arq. Paola Balestrino, cumplieron la mencionada instancia, en presencia de la beneficiaria. En este domicilio, se prevé construir un sobre techo y un nuevo baño.

En los próximos días, se firmarán otros tres convenios en la capital departamental.

Se recuerda que están abiertas las inscripciones para acceder al programa "Rehabilitación Urbana", los interesados pueden concurrir a la oficina de la Dirección General de Vivienda, en la Terminal de Ómnibus, a los municipios o por la página web de la Intendencia de Río Negro.



Fray Bentos

Obras en Fray Bentos se cumplen en los plazos previstos



La Intendencia de Río Negro ejecuta los trabajos proyectados, alcanzando a distintos barrios de la capital departamental.

Personal dependiente de la Dirección General de Obras, concluyó la colocación del hormigón en la segunda cancha de la Pista de Atletismo; mientras tanto, funcionarios y maquinaria municipal, procedió al riego asfáltico en las calles Canelón y Ubajay, desde Rivera hasta Av. José Gervasio Artigas. Estas últimas intervenciones están enmarcadas en el Plan de mejoras de calles.

En la zona de las viviendas del programa Juntos, se colocaron 10 columnas con sus respectivas luminarias, tarea a cargo del equipo de Electricidad de la comuna.









Fray Bentos





Young

Proyecto para ordenar la circulación en el entorno de la UTU



Educación Vial del Departamento de Tránsito de la Intendencia de Río Negro y la Escuela Técnica, trabajarán en conjunto para elaborar dicha iniciativa.

La misma tendrá como eje central atender el problema que diariamente se genera con el tránsito vehicular, principalmente, durante los horarios de entrada y salida de los estudiantes.

En principio, se prevé realizar la demarcación de las áreas de estacionamiento, instalar cartelería y entregar folletería para sensibilizar y concientizar a los conductores.



Nuevo Berlín

La Intendencia de Río Negro ejecuta diversas tareas en la localidad



Las mismas movilizan personal y maquinaria de las distintas áreas de la comuna.

Recientemente, se realizó la preparación de un muro del Mini Estadio Municipal, el cual será intervenido con una pintada propuesta por centros educativos, en el marco de la Copa América.

En el predio donde se plantaron los árboles nativos, correspondientes al proyecto "Islas y Canales Verdes del Río Uruguay", se efectuaron trabajos de mantenimiento y de acondicionamiento; mismas acciones se llevaron a cabo en otras zonas de la villa, como también, en instituciones sociales.

Las alcantarillas ubicadas de 25 de Agosto y Repetto quedaron finalizadas; esto evitará la rotura de la caminería cuando las precipitaciones sean abundantes.

En el barrio La Colmena, se procedió al arreglo de luminarias.



Nuevo Berlín





Algorta

Mantenimiento de contenedores en Algorta



Funcionarios de la Comisión Especial de la localidad, realizan trabajos de reparación y acondicionamiento de los depósitos de residuos domiciliarios que están ubicados en los diferentes barrios.

